

玉出中学校だより

令和7年4月8日
大阪市立玉出中学校
令和7(2025)年度第1号

4月 気持ちを新たに

今日から新学年のスタートです。誰もが新たな気持ちで、前向きにがんばろうとしていることだと思います。また一方で、1年生は初めての中学校生活のスタート、2・3年生もクラスが替わり、新しいメンバーとの生活が始まることでの不安な気持ちもあることと思います。

でも、ここで考えてほしいのは、不安を感じているのは、自分だけなのかなということです。環境が変われば誰でも不安を感じるものです。担任の先生だって不安な気持ちがあると思います。誰もが不安な気持ちをもっていると考えれば、少し不安も和らぐのではないかでしょうか。「みんな不安だから安心」というのは、おかしいかもしれません、自分が特別ではないということを知っておいてください。

そのうえで、みんなが生活しやすい学校をつくっていくためには、どうしたらいいか考えてほしいです。みんなが持っている不安な気持ちを解消していくためには、お互いに声掛けをしていくことが大切だと思います。どんな声掛けをしていいかわからない人は、まず、「おはよう」などのあいさつをしてください。また、何かしてもらったら「ありがとう」と声をかけてください。ちょっと嫌な気持ちにさせてしまったら、「ごめんね」と声をかけてください。

これらの言葉は、日常の、当たり前の、ちょっとした言葉ですが、掛けられた相手の不安を消して、安心した、温かい気持ちにさせる力をもつ言葉です。1日も早く、安心して過ごせる学校をつくるためにも、言葉の大切さを意識していきましょう。

○玉出中学校生徒10力条

1. 授業を大切にする
2. 時間を守る
3. 正しい服装と身だしなみを心掛ける
4. いじめは絶対に許さない
5. 大きな声であいさつをする
6. 掃除に進んで取り組み、校内美化に努める
7. 人の話をしっかり聴く
8. 自分の思いを丁寧な言葉で伝える
9. 人を思いやる優しい心を育てる
10. 常に感謝の気持ちをもって活動する

校訓の内容を、わかりやすく作成したのが「玉出中学校生徒10力条」です。